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Care e Cari Colleghi, 

il bilancio preventivo per l’anno 2025 che viene presentato all’assemblea 

degli iscritti è stato predisposto tenendo conto delle vicende che hanno 

caratterizzato la gestione dell’anno in corso, delle varie attività e 

iniziative formative e istituzionali che il Consiglio intende proporre agli 

iscritti nel solco di quanto già concretizzato dall’inizio del mandato e del 

contesto economico generale che presenta un aumento generalizzato 

dei costi di gestione.  

Si è tenuto conto di aspetti connessi a vicende di natura interna quali le 

modalità di organizzazione degli uffici e del personale, l’andamento 

previsto delle iscrizioni e cancellazioni, le iniziative formative e 

istituzionali che si intendono realizzare nonché dei riflessi delle decisioni 

del CN in ordine alle quote da versare allo stesso.  

Tra gli spetti salienti si segnala che anche per il corrente anno il Consiglio 

ha deciso di non modificare le quote di iscrizione annuale da versare al 

nostro Ordine e di mantenerle invariate per il 2025, ritenendo tale scelta 

come quella più opportuna da assumere in relazione al particolare 

momento economico e della categoria.  

L’invarianza delle quote è stata resa possibile in considerazione che:   

l’incremento delle quote deliberato dal CN nella seduta del 31/10/2023 

può essere assorbito con i contributi previsti dallo stesso CN meglio 

descritti nella relazione del Tesoriere; 
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- anche nell’anno trascorso si è data attenzione sia alla gestione delle 

entrate che a quello delle uscite con effetti positivi anche sul 

documento previsionale; 

- non sono preventivabili, allo stato, maggiori oneri da sostenere per il 

trasferimento della sede dell’Ordine presso altra ubicazione; si ricorda 

che il trasferimento degli uffici si renderà necessario a causa dei lavori 

di ristrutturazione post sisma del palazzo ove è situata la sede attuale; 

tale trasferimento si sta procrastinando rispetto a quanto inizialmente 

previsto ma dovrebbe avvenire nel corso del 2025, salvo ulteriori 

complicazioni;  

- la realizzazione del nuovo sito dell’Ordine, la definizione del progetto 

di digitalizzazione di molte attività di segreteria, l’attivazione dello 

SPID e CIE (con utilizzo di fondi PNRR), stanno migliorando e 

efficientando lo scambio di comunicazioni con gli iscritti consentendo 

una più funzionale organizzazione della segreteria con benefici sia in 

termini qualitativi che di copertura dei costi;  

 

Anche per il prossimo anno si opererà affinché l’offerta formativa sia il più 

possibile ampia, qualificata e coordinata con gli altri organismi che offrono 

tali eventi e a cui aderiamo.  

Per le attività formative obbligatorie per il mantenimento e iscrizione ad Albi 

o Elenchi (quali delegati alle vendite, esperti della crisi, etc..), ci faremo 

ancora parte attiva per organizzare e calendarizzare tali eventi in sinergia 
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con gli altri Ordini delle Marche, come già avvenuto nel corso dell’anno, per 

darne fruizione agli iscritti in forma gratuita e qualitativamente elevata.  

Come noto, la situazione post Covid, l’aumento dei costi di trasferta, i 

sempre più ridotti tempi a disposizione e la notevole offerta di corsi webinar 

proposti da vari enti oltre che dal nostro CN ha reso meno abituale la 

partecipazione degli iscritti agli eventi in presenza.  

Ciò nonostante, in considerazione della utilità di avere incontri tra gli iscritti 

su temi professionali e non e la possibilità di averne fruizione anche da 

remoto induce a proseguire sulla traccia definita da inizio mandato che 

peraltro ha visto un’offerta formativa ampia e qualificata anche in presenza.  

Il tal senso l’Ordine in collaborazione con il Centro Studi Prometeo e le 

commissioni interne realizzerà/patrocinerà/accrediterà eventi di interesse 

per la professione che anche con il contributo delle aziende che 

intenderanno affiancarci in tali iniziative potrà essere offerto quanto più 

possibile gratuitamente agli iscritti.  

La programmazione e organizzazione degli eventi avrà cura di conciliare le 

diverse esigenze degli iscritti di avere una formazione di tipo specialistico con 

quella di natura più generale. 

Colgo l’occasione per ricordare nuovamente ai colleghi che dal primo 

Ottobre 2023 è entrato in vigore il nuovo regolamento per la Formazione 

professionale continua e di dare attenzione agli obblighi formativi cui siamo 

sottoposti anche in considerazione dei possibili risvolti che ne possono 

derivare in caso di inosservanza. 
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Per quanto attiene ai rapporti con gli enti e le istituzioni proseguirà l’intenso 

lavoro di presenza e interlocuzione avviato da inizio mandato e che ci vede 

coinvolti e protagonisti anche su iniziative che riguardano lo sviluppo del 

territorio, le opportunità di crescita complessiva e professionali o temi di 

attualità. 

Ricordo in tal senso la presenza convinta e il supporto dato dal nostro Ordine 

all’iniziativa che prevede, attraverso uno studio di fattibilità, la realizzazione 

di un progetto di sviluppo per il territorio condotto da Fondazione di 

partecipazione Sviluppo per la Comunità tramite C.NEXT spa società benefit. 

Anche con il CN proseguirà l’interlocuzione e il confronto su temi di interesse 

generale della categoria tra cui la riforma del D.Lgs 139/2005 che potrà 

apportare elementi di importante novità e aggiornamento alla nostra legge 

di riferimento qualora il suo iter dovesse giungere al termine nei prossimi 

mesi. 

Nella relazione del Tesoriere, a cui si rimanda, sono esplicitate le voci che 

accompagnano il bilancio di previsione del 2025. Le somme di entrata e di 

spesa risultano appostate in funzione delle previsioni di incasso e dei costi 

da sostenere che per la maggior parte sono di natura ripetitiva. 

Le entrate previste pari ad euro 162.750,00 sono prevalentemente costituite 

dalle quote degli iscritti e praticanti al lordo dei ristorni al Consiglio Nazionale 

per euro 56.950,00. Le uscite sono state preventivate per complessivi euro 

161.125,00 a titolo di spese correnti. 
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Il nostro Ordine, alla data di approvazione del bilancio preventivo da parte 

del Consiglio contava 396 iscritti, di cui n. 122 donne e 274 uomini.  Dal primo 

gennaio 2024 ad oggi si sono iscritti n. 4 colleghi; nello stesso periodo si sono 

registrate quattro cancellazioni. 

Da gennaio 2024 sono stati iscritti 08 nuovi tirocinanti su 18 in totale. 

Quest’ultimo dato conferma la necessità di agire anche nel prossimo 

esercizio attraverso incontri di sensibilizzazione e conoscenza della nostra 

professione verso gli studenti universitari e delle scuole superiori.  

Per l’anno 2025, si prevede, un numero di iscritti in linea con l’anno 

precedente, auspicando comunque, che le nuove iscrizioni superino le 

eventuali cancellazioni.  

Conclusioni  

Ringrazio tutti i Consiglieri, il Collegio dei revisori dei conti, i Delegati delle 

Casse di Previdenza, i componenti delle Commissioni, il Centro Studi, il Cpo, 

il Consiglio di disciplina e il personale di segreteria per il lavoro svolto e per 

il tempo dedicato al nostro Ordine e Vi invito, anche a nome del Consiglio, 

ad approvare il conto preventivo 2025. 

Ascoli Piceno, novembre 2024  

Il Presidente 

Daniele Gibellieri 

 


